



5学年だよ!

牡丹山小学校

令和5年8月23日(水)

前期後半のスタートです

夏休みが終わり、元気な子どもたちが教室に戻ってきました。夏休みはいかがでしたでしょうか。子どもたちは楽しい夏休みが過ごせたようで、心も体も一回り大きくなったように感じられます。夏休み中は、大きな事故やけがの連絡もなくほっとしています。保護者の皆様のご協力に感謝いたします。

さて、今日から前期後半の学校生活がスタートしました。9月は「はしリンピック」があります。前期のまとめの時期として充実した時間が過ごせるように、担任一同、子どもたちと一緒に一生懸命取り組んでいきます。引き続きご協力をお願いいたします。

◎はしリンピック2023について

9月16日(土) 今年の5年生は、団体種目とチアパフォーマンスで活躍します。

会場：牡丹山小学校グラウンド

10月12日(木) 長距離走

会場：寺山公園



※ 参観方法や詳細な日程については、学校のお便りを確認してください。

◎お知らせとお願い

- ・暑い日が続きますので、汗拭きタオルを持たせてください。水筒は、お子さんと相談して、必要に応じて持たせてください。
- ・新しい教科書(下)を配付しました。必ず記名をしてください。新しい教科書は、持ってくるように指示があるまで家で保管してください。
- ・夏休みに持ち帰ったものについては、授業の予定などに合わせて、毎日少しずつ持たせてください。墨液や絵の具の補充と筆の点検も確実にお願いします。
- ・タブレットの充電が不十分で授業途中で使用できなくなることがあります。家でしっかり充電をしてから持たせてください。
- ・夏休みの疲れが心身に残っている時期です。早寝・早起きに努め、早く学校生活のリズムが戻るように生活管理をお願いします。